

Der Bürgermeister

Pressemitteilung

Bedburg, 20.09.2018

Spatenstich zur Erweiterung der P+R-Anlage Bahnhof-West

Mit einem Spatenstich zur Erweiterung der P+R-Anlage Bahnhof-West an der Adolf-Silverberg-Straße wurde die Baumaßnahme begonnen: Bürgermeister Sascha Solbach und der Fraktionsvorsitzende der FWG Bedburg Markus Giesen setzten den symbolischen Start.

Bürgermeister Sascha Solbach: "Die Parkplätze am Bahnhof Bedburg genießen bei den Pendlern große Beliebtheit. Die Stellplätze sind mittlerweile tagsüber in der Regel zu 100 % belegt. Wir haben daher reagiert und werden hier weitere 40 Stellplätze schaffen."

Die Erweiterungsfläche wird durch eine eigene Zufahrt an die Adolf-Silverberg-Straße angebunden. Zwischen der bestehenden P+R-Anlage und der Erweiterungsfläche werden zwei Treppenanlagen hergestellt, um hier kurze Wege zum Bahnhof zu erhalten. Hiervon wird eine Treppenanlage mit Kinderwagen nutzbar sein. Um die P+R-Anlage West auch von der Adolf-Silverberg-Straße fußläufig zu erreichen, wird der Gehweg bis zur neuen Zufahrt verlängert und die Verkehrsinsel eingekürzt sowie zu einer barrierefreien Querungshilfe umgebaut.

Im Jahr 2015 hatte die FWG angeregt die P+R-Fläche am Bahnhof auszudehnen, 2017 beantragte auch die CDU-Fraktion eine Erweiterung zu prüfen.

Die Baumaßnahme wird nun durch den Nahverkehr Rheinland gefördert. Wenn die Witterungsbedingungen eine zügige Ausführung der Arbeiten zulassen, kann die Erweiterungsfläche voraussichtlich ab dem Jahreswechsel 2018/2019 genutzt werden.

Die Stadtverwaltung weist darauf hin, dass es zeitweise zu Verkehrsbeeinträchtigungen an der Adolf-Silverberg-Straße kommen kann.